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令和７年御嵩町教育委員会 第２回 定例会会議録 

 

１．開催日時 令和７年１月３１日（金） １１時２５分より 

 

２．出 席 者 教 育 長 奥村 恒也 

 教 育 長 職 務 代 理 者  中島 康貴 

委         員 田中 妙子 

委         員 山口  健 

委         員 中瓦 智子 

       （事務局） 

       教育参事兼学校教育課長 髙木 雅春 

       生 涯 学 習 課 長 日比野克彦 

       学 校 教 育 指 導 主 事  尾崎  淳 

       学 校 教 育 指 導 主 事  髙木健太郎 

       学 校 教 育 係 長 玉川 勇気 

 

３．会 議 録 

【開会】 

教育長 ただいまから、令和７年第２回教育委員会定例会を開催します。よろ

しくお願いいたします。 

 

【開会宣告】 

教育長 日程第１ 会期の決定について 

会議時間は本日令和７年１月３１日金曜日の１日とし、ただいまの時

刻 11 時 25分からといたします。よろしくお願いいたします。 

 

【前回会議録の承認】 

教育長 日程第２ 前回会議録の承認について 

前回令和７年御嵩町教育委員会第１回定例会の会議録を配信してお

ります。こちらにつきまして、内容のご承認をいただけますでしょうか。

承認いただける方の挙手をお願いします。 

 

（全委員挙手） 

 

ありがとうございます。全員挙手により、令和７年御嵩町教育委員会

第１回定例会会議録は承認されました。 
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【議案の審議及び採決】 

教育長 日程第３ 議案の審議及び採決について 

本日は議案はありません。 

 

【教育長の報告】 

教育長 日程第４ 教育長の報告 

先ほどの校長会での報告に代えさせていただきます。 

 

【その他】 

教育長 日程第５ その他 諸般の報告です。 

 委員の皆さま方からの諸般の報告はよろしいでしょうか。 

 

 ＜報告なし＞ 

 

教育長 では、各課からの報告 学校教育課からお願いします。 

 

教育参事兼

学校教育課

長 

新庁舎の建設に向け、町の方では進んでいます。現行の本庁舎の耐震

性を考慮し、仮庁舎を建設するとともに、分散して執務を行っていく予

定ですが、仮庁舎建設後、教育委員会は防災コミュニティセンターで執

務を行う方向です。今後教育委員会を開催するときに、場所をどうする

かということになります。上之郷公民館の１室を借りるなどして対応し

ていくことなどを想定しています。また、手続き関係は一定数来庁され

ることがあるので、本庁との続きで行っていく手続きについて、どうや

って行っていくのか、考えていく必要があります。 

今度、臨時会に上がって、詳細設計などに入っていき、遅くとも来年

の４月には仮庁舎での運用がスタートする見込みです。大きな動きにな

りますので、いろいろな場面で相談をさせていただくことがあるかもし

れませんが、よろしくお願いいたします。 

 

また、（以下、非公開） 

 

教育長 先ほどの話は今後の政策決定に影響があると思いますので、現時点で

は非公開とさせていただきます。ほかになければ、生涯学習課からお願

いします。 

 

生涯学習課

長 

特にありません。 
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教育長 その他ありましたらお願いします。 

 

＜なし＞ 

 

ありがとうございました。 

 

【閉会宣告】 

教育長 では、次回ですが、教職員人事に関連する議案を上程する予定です。

次回は 2 月 28 日に校長会が行われますが、教育委員の皆さまの出席は

必要ありません。3月 4日に定例教育委員会を予定しています。それか

ら、3 月 4 日以降に議案が想定されるため、3 月 26 日 13 時に臨時の教

育委員会を予定しますのでよろしくお願いいたします。 

 

学校教育係

長 

3 月 4日の定例教育委員会の日は、終了後に組合教育委員会を予定し

ますので、中島委員と中瓦委員はよろしくお願いいたします。 

可児市の教育委員会の日時との調整が必要ですので、時間は決まり次

第連絡します。 

 

教育長 次回もよろしくお願いいたします。ただいまをもちまして、令和７年

御嵩町教育委員会第２回定例会を閉会します。ありがとうございまし

た。 

 

午前 11時 42分 閉会 

会議録署名   教  育  長   

 

        学校教育係長   


